
令和２年関川村議会
　３月（第１回）定例会議　一般質問通告一覧表

受付 通告者 備
件 名

番号 氏 名 考
① スキー場との協議内容について

② 将来に向けての考えについて

① 計画の進め方について

② 完成時期について

6 ①

８ ①

②

③

④

①

②

③

④

2060年の村内人口3,400人の計画に
ついて

不要となった牧草地や施設の現状に
ついて

滝原地区の牧草地の現状について

松平集落との話し合いの現状につい
て

村の今後の運営方針について

３
平
田
広

令和元年度に出生する予定の子ども
の人数について

今後の人口減少対策について

人口減少対策１．

２．松平畜産団地

人口減少の内容と原因について

質問の要旨

1

９
　
伝
信
男

２
加
藤
和
泰

該当者について
１．２０２２年成人式の考え

１．わかぶな高原スキー場

２．道の駅リニューアル
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５ ①

②

２. 災害対策 ①

②

2 １．村内の民有林の在り方 ①

②

③

④ 学校林の創設について

４ １．副村長の職務継続 ① 職務継続について

２．農業振興に対する基本姿勢 ①

3 １．小雪による雪害 ①

①

②

③

④

農業振興に対する基本姿勢について

業者や作業員に対する救済措置につ
いて

教育振興基本計画制定について

学校給食費補助に変わる負担軽減策
について

伊
藤
　
敏
哉

６

５

森林環境譲与税を使った今後の取り
組みについて

森林経営管理法の制定による村の具
体的対応・取り組みについて

間伐材の有効利用について

近
壽
太
郎

４

質問の要旨

小
澤
仁

歴史館の捉え方と、道の駅再整備に
おける歴史館の構想について

県内初の熱中小学校開校を目指し、
具体的な進捗について

災害発生時における職員体制につい
て

他の自治体との災害相互応援協定を
していない理由について

第６次総合計画第６項　生涯学
習

１．

障害者支援の村の取組について

村内の自然を活かした教育や新たな
取組について

２．学校教育について

７
鈴
木
紀
夫
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7 １．施政方針 ① 人口減少対策について

② 防災専門職員の業務内容について

③ 有害鳥獣対策について

高
橋
正
之

８

質問の要旨


